



#FRENTEAMPLIO

'TENGO EXPERIENCIA PARA PACIFICAR AL PAÍS'

SANTIAGO CREEL DESTACA SU CONOCIMIENTO EN SEGURIDAD. NO ME VAN A ENCONTRAR NADA: GÁLVEZ



A. GARCÍA Y
G. MORENO



PAÍS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Los aspirantes a encabezar el Frente Amplio por México urgieron en la necesidad de salvar al país de las manos de la Cuarta Transformación, que lo ha abandonado en materia de seguridad, salud, educación y el agro mexicano.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, resaltó su conocimiento en materia de seguridad y afirmó que es una persona seria.

"No vengo a aprender, soy una gente seria y no soy alguien de ocurrencias. Vengo porque puedo, y puedo porque tengo experiencia para poder pacificar el país", dijo.

Aseguró que la mejor fórmula para acabar con la violencia es con una estrategia de inteligencia que baje el porcentaje de enfrentamientos, la aplicación real de la ley y el combate a la impunidad.

6

DÍAS QUEDAN
PARA RECABAR
FIRMAS.

150

MIL APOYOS
DEBE RECABAR
CADA ASPIRANTE.

Por su parte, Enrique de la Madrid advirtió que este "gobierno de ineptos" ha abandonado a los productores y trabajadores agropecuarios. "Un campo en llamas, es un México en llamas", dijo.

Durante una reunión con habitantes y liderazgos de colonias, así como representantes menonitas de la comunidad de Rubio, Chihuahua, mencionó la importancia de la agricultura por contrato como un esquema que brindó certeza tanto para los productores como para los compradores.

Sin embargo, lamentó que este haya sido abandonado bajo la administración actual, lo que ha llevado a problemas en el sector.

En Hermosillo, Sonora, Xóchitl Gálvez afirmó que no le cree al presidente Andrés Manuel López Obrador cuando asegura que no buscan desaforarla como hicieron con él cuando fue el jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Previo a reunirse con la sociedad civil de Hermosillo, Sonora, la senadora indicó que por más que le busquen en el gobierno federal no le van a encontrar nada.

"Lo único que están tratando es de crear una mala imagen de mi persona con información imprecisa... Lo que intenta entonces, si no me quiere hacer un tema legal, lo que intenta es tiznarme, como él decía", resaltó.

Aseguró que más que presidente López Obrador continuará en su papel de coordinar las campañas de las corcholatas. ●



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	5	30/07/2023	LEGISLATIVO



PROCESO EN MARCHA

• Santiago Creel dialogó con ciudadanos en Morelia, Michoacán.

• Gálvez se reunió con Antonio Astiazarán, presidente municipal de Hermosillo.

• Enrique de la Madrid, en Chihuahua, charló con agricultores.

• Aureoles, en Michoacán, pidió luchar contra el autoritarismo.